

くあんたよ!) 7月

畠の豆(きゅうり)が連日の大なり、新鮮で無農薬で、安心して安心で  
goodです。28日の御命日には、初夏の花をいはいもってきてもらひ  
本尊、本堂内、本堂の階段と3ヶ所に生けさせてもらっています。  
ホールも本格的に(♪),上のクラスも下のクラスも、ドコンコドンたり、ホール  
での遊びこみだせたり)。水と土と太陽を体いっぱい、心も満たされ、食も  
増し、(○)かわいい寝顔でのおひるね。子どもの生活、まんてんです。  
あとは、お母さん、お父さんの、ギューッ、これが一番です。  
最後のシメ・必ずやって!!

### 行事予定の前お知らせです。

運動会、ユナで5月にできなかった学校が  
9月に運動会を実施される予定でしたので、  
9月25日を一心予定しておりましたか、小学校  
2校とかなり、10月2日(土)に変更させてもらいます。

10月に行なうのは、30年以上ぶりなどで、ちょっと新鮮です。  
例年通り、テントなしの午前中終了となっております。  
どうかよろしくお原稿いいたします。

④さくらさんがうえに  
あさがおもて帰つても  
美しい花をさかせます。

### 行事予定

8.9(木・金)二中体験学習・3名

9.10(金・土)年長児おとまり保育・美里町「かじか」  
スケジュールいはいじあ、という間の1泊2日。  
子どもが無理なく、いーっぱい楽しめよう  
職員がいはい環境作り、計画いたします。

28日(火)御命日

⑥7月の土曜日希望保育は、  
24日です。お忙いぢどうぞ!

29日(木)誕生会

大人は見守ることが何より

クーヨンの4月号を読み返していたら、積み木作家のわくようどうさん  
の文が目にとまりました。

秩序感のある美しさでありながら、想像力をさまたげ  
ないおもちゃを目指します。子どもたちは、わたし自身  
想像もつかなかった遊びをする。そのたびに「やられた」と  
と思うし、その発想力に出会うところこそが、  
わたしの創作の原点だと思します。

「子ども自身がもつている魅力や能力  
を引き出すのではなく、いつの時代も  
大人は、自分たちが押しつけたいものを  
押しつけるばかり。それではその子  
の魅力が失われてしまう。大人は何も  
しなくていい。遊びの環境を整えた  
ら、あとは見守ることが何よりです」

魅力や能力を引き出そうと大人は、  
やつきになるけれど、魅力を失なわ  
せていく。なかなか自分の思ひが  
強く、むずかしいべくでも見守る努力  
は、常に忘れず。でも、ゲームと  
すれば見守らず、ちょっときびしく  
想像力なくなってしまう。